

# *Movimiento de los Sin Tierra se manifiesta en las calles y exige libertad de Lula*

---



Brasilia, 26 jul (RHC) El Movimiento de los Sin Tierra (MST) marchó en la región de Aracajú, estado de Sergipe, Brasil, para manifestar su apoyo al expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, en el marco del día del Día Nacional del Trabajador Rural.

Al menos 15 mil integrantes del MST exigieron la liberación del líder del Partido de los Trabajadores (PT), quien lleva más de 110 días detenido en la prisión de Curitiba, destaca Telesur.

Los trabajadores viajaron desde distintos municipios y ciudades del noreste del país para reiterar su respaldo a la candidatura de Lula, al tiempo que catalogaron el arresto como una medida de prisión política contra el candidato del PT.

Durante la movilización, los líderes campesinos denunciaron la paralización de la reforma agraria y la falta de respuestas del Gobierno de facto del presidente Michelle Temer.

Recordaron las consecuencias del golpe de Estado que llevó al poder a Temer, lo que ha impactado de forma negativa a los trabajadores agricultores de todo Brasil.

Desde el pasado 7 de abril el ex primer mandatario brasileño Luiz Inácio Lula da Silva se encuentra detenido en una prisión de Brasil bajo supuestas acusaciones de lavado de dinero.

Desde su encarcelamiento gran parte del pueblo ha exigido su liberación para que pueda continuar con su candidatura como presidente, en las elecciones de octubre de 2018, en las que lidera más del 41 por ciento de intención al voto.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167657-movimiento-de-los-sin-tierra-se-manifiesta-en-las-calles-y-exige-libertad-de-lula>



**Radio Habana Cuba**